



SPIP de Narbonne mobilisé!

Suite à l'appel intersyndical du 26/05/16, les personnels syndiqués et non syndiqués du SPIP de Narbonne se sont de nouveau réunis le 1er juin 2016 en Assemblée Générale.

Trois mois de mobilisation nationale dans les SPIP et une manifestation historique le 10/05/16 à Paris n'ont pas encore permis à notre administration et à notre Ministère de prendre la mesure de nos conditions de travail déplorables et de nos légitimes revendications.

Face à ce mépris et à cette surdité inquiétante, l'Assemblée générale s'est prononcée pour participer du 6 au 10 juin à la semaine « SPIP mort »:

- Insertion d'un bandeau dans chaque courriel et rapport indiquant notre engagement dans le mouvement en cours.
- Envoi chaque jour à la DAP et à la DISP de Toulouse du bandeau « Merci pour tout ».
- AG chaque midi.
- Information des parlementaires et des médias sur notre situation.

Que nos autorités de tutelle arrêtent de feindre de ne pas connaître nos demandes d'amélioration de conditions de travail et de reconnaissance professionnelle.

Nous ne braderons pas nos compétences!

Nous restons mobilisés et déterminés!

Narbonne, le 01 juin 2016